

Sehr geehrter Herr Stiedl,

vielen lieben Dank für Ihre prompte Reaktion.

Inwiefern habe ich Sie richtig verstanden: Der Rundfunkrat geht etwaigen Beschwerden nach, prüft jedoch - von sich aus - die Nachrichten nicht auf Wahrheit, Neutralität und Ausgewogenheit?

Aufgrund einer meiner Behinderungen bin ich mehr als andere Bürger auf die Informationen aus Hörfunk und Fernsehen angewiesen.

Wer im BR, bzw. in den Anstalten der ARD, prüft sozusagen intern - und auf welche Weise - die Nachrichtensendungen auf Wahrheit, Neutralität und Ausgewogenheit?

Für Ihr Engagement danke ich Ihnen sehr herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Jörg Stimpfig

Joerg Stimpfig

Am Do., 30. Mai 2024 um 09:05 Uhr schrieb Stiedl, Bernhard (DGB-BAY) <Bernhard.Stiedl@dgb.de>:

Sehr geehrter Herr Stimpfig,

ja, jeder einzelne Vorwurf der angeblichen unausgewogenen Berichterstattung wird nachgegangen und über das Ergebnis der Prüfung wird im Rundfunkrat berichtet. Die Sitzungen des Rundfunkrats sind öffentlich, sie können diesen Bericht also selber mitverfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Stiedl

* _____ *

*Vorsitzender *DGB Bezirk Bayern

Mail: bernhard.stiedl@dgb.de

Web: www.bayern.dgb.de

Facebook: www.facebook.de/DGBBayern

Von: Jörg Stimpfig <joerg.stimpfig@gmail.com>
Gesendet: Donnerstag, Mai 30, 2024 8:25:42 AM
An: Stiedl, Bernhard (DGB-BAY) <Bernhard.Stiedl@dgb.de>
Betreff: Rundfunkrat des BR

Externe E-Mail - sei achtsam beim Öffnen von Links und Anhängen.

Sehr geehrter Herr Stiedl,

ich war bis zu meiner Pensionierung aktives Gewerkschaftsmitglied (ver.di), deshalb wende ich mich an Sie.

Im Internet kursieren immer wieder Gerüchte, dass die Nachrichten im ÖRR einseitig und nicht ausgewogen seien.

Soweit ich weiß ist der Rundfunkrat für die Überwachung des Fernsehens und des Hörfunks zuständig.

Daher meine Frage: Prüfen Sie die Nachrichten auf Wahrheit sowie auf Ausgewogenheit?

Für Ihre Zeit und Mühe danke ich ihnen schon jetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Stimpfig